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Отчет о работе комиссии по здравоохранению, социальной политике и
взаимодействию с общественными организациями Общественной палаты
муниципального образования «Кингисеппский муниципальный район»

Ленинградской области за 2023 год

В 2023  году  было  запланировано  проведение  4-х  заседаний  комиссии  по
здравоохранению,  социальной  политике  и  взаимодействию  с  общественными
организациями, которые и были проведены согласно плана

Перечень изученных тем в прошедшем году:
- поддержка мобилизованных и их семей в Кингисеппском районе;
- доступность и качество медицинской помощи на селе;
- опекунство и усыновление. Проблемы и возможности;
-  организация и работа социального такси в районе;
-  доступность  системы  записи  граждан  на  прием  к  специалистам

поликлиники.
Информация  по  основной  части  вопросов  была  принята  к  сведению.  Но

несколько тем были проработаны подробно и серьезно. Это проблемы медицины в
районе и поддержка некоммерческих организаций.

Рассматривая  вопрос  о  доступности  и  качестве  медицинской  помощи  на
селе,  комиссий совместно с  персоналом Центральной  районной больницы было
подготовлено  обращение  в  Общественную  палату  Ленинградской  области  со
следующими  рекомендациями  в  отношении  улучшения  ситуации  в
здравоохранении Кингисеппского района:

-  в  Кингисеппском  филиале  Государственного  бюджетного
профессионального  образовательного  учреждения  «Центр  непрерывного
профессионального  медицинского  развития  Ленинградской  области»  создать
факультет по специальности «Лечебное дело» специализирующийся на подготовке
среднего  медперсонала  и  фельдшеров,  столь  необходимых  нашей  больнице,
амбулаториям и ФАПам района;

-  поднять  вопрос  на  федеральном  уровне  о  необходимости  возвращения
интернатуры в систему здравоохранения, как инструмента, дающего возможность
совмещать рабочую практику начинающему врачу после ВУЗа с получением узкой
специальности в отдаленных от крупных медицинских ВУЗах больницах, повышая
квалификацию;

-  увеличить  строительство  новых  модульных  ФАПов  на  селе  взамен
существующих аварийных, без воды и отопления;

-  увеличить  количество  приобретаемого  жилья  на  врачей  и  среднего
медперсонала,  возможно  строительство  МКД  в  районных  центрах  для
специалистов.

Обращение было отправлено в областную палату и 27 сентября рассмотрено
на  круглом столе  профильной  комиссией с  участием председателя  комитета  по
здравоохранению Александра  Вячеславовича  Жаркова.  Три  наших предложения
поддержали, это расширение медицинского колледжа в Кингисеппе, строительство
модульных ФАПов на селе и приобретение жилья для медицинского персонала,
возможно в  строящихся  домах.  Эти предложения будут проработаны на уровне
областного  правительства  и  направлены  в  Общественную  палату  Российской
Федерации. 



Также  в  ноябре  этого  года  мы  пригласили  на  комиссию  представителей
Кингисеппской ЦРБ по вопросу «доступность системы записи граждан на прием к
специалистам  поликлиники».  Пришла  представительная  делегация  в  составе
четырех  заместителей  главного  врача  и  состоялось  серьезное  обсуждение
насущных проблем пациентов и имеющихся возможностей больницы. Результатом
стали следующие рекомендации:

- ГБУЗ ЛО «Кингисеппская МБ»:
-   расширить  предоставление  информации  о  выездных приемах  врачей  и

проводимых процедурах через объявления в учреждении на стойке регистратуры в
Ивангороде;

-  зарезервировать  несколько  номерков  на  прием  к  узким  специалистам
поликлиники в Кингисеппе для ивангородцев на постоянной основе

-   обратиться  в  Правительство Ленинградской области с  предложением о
строительстве дома для врачей на 60 квартир.

-  обратиться  в  Правительство  Ленинградской  области  с  предложением
открыть  фельдшерский  факультет  в  Кингисеппском  филиале  Государственного
бюджетного  профессионального  образовательного  учреждения  «Центр
непрерывного  профессионального  медицинского  развития  Ленинградской
области»  на  площадях  ГБПОУ  ЛО  «Кингисеппский  колледж  технологии  и
сервиса». 

В  этом  году  мы  продолжили  практику  общения  с  некоммерческими
организациями, работающими в Кингисеппском районе. На некоторые заседания
комиссии мы приглашали их представителей, которые рассказывали нам о своей
деятельности.  И  также  провели  встречу  с  НКО.  Руководители  организаций
рассказали  о  трудностях,  с  которыми  они  сталкиваются,  и  необходимости
проводить встречи с представителями власти для обсуждения общих вопросов. 

Мы  рекомендовали  администрации  района  использовать  потенциал
профильных НКО при планировании и реализации муниципальных программ 

Информацию  по  другим  вопросам  повестки  дня  всех  заседаний  члены
комиссии приняли к сведению. 

В  целом,  считаю  работу  комиссии  по здравоохранению,  социальной
политике  и  взаимодействию  с  общественными  организациями Общественной
палаты Кингисеппского района считаю удовлетворительной. 

Председатель комиссии 
по здравоохранению, 
социальной политике и
 взаимодействию с 
общественными организациями                           Н.С. Корнеева


